

Die erste Adventsfeier der Insuler Senioren im neuen Dorfgemeinschaftshaus.

Am 13. Dezember gestaltete das Organisationsteam: Heike Udelhofen, Marlene Schweitzer, Ute Schmitt und Maria Neiß, den ersten Adventskaffee im neuen Dorfgemeinschaftshaus. 35 gut gelaunte Seniorinnen und Senioren hatten den Weg dorthin gefunden. Das Jugendorchester begleitete den Nachmittag mit Weihnachtsliedern zu denen gesungen wurde, weihnachtliche Geschichten und Gedichte wurden vorgelesen und zum Abschluss gab es noch ein kleines Geschenk, es war ein gelungener Nachmittag.

Der nächste Seniorennachmittag findet am 11. Januar 2012 im DG-Haus statt.